

Gus Rizmi Resmi Dilantik Sebagai PC GP Anzor Kab Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 26, 2020 - 15:35



Rizmi Haitami Azizi (tengah) resmi dilantik sebagai Ketua PC GP Anzor Kabupaten Kediri masa bhakti 2019-2023

KEDIRI - Pimpinan Wilayah Gerakan Pemuda (GP) Anzor Jawa Timur M. Syafiq Sauqi resmi melakukan Pelantikan Ketua Pimpinan Cabang (PC) Gerakan Pemuda (GP) Anzor Kabupaten Kediri masa bhakti [2019-2023](#) yang dilaksanakan di Gedung Serbaguna PCNU Desa Sukorejo Kecamatan Gurah

Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Sabtu (26/12/2020) siang.

Usai dilantik sebagai Ketua PC GP Ansor Kabupaten Kediri Rizmi Haitami Azizi mengatakan, kami ada tiga program utama, yakni yang pertama program kaderisasi dengan menguatkan ekonomi dari tingkat cabang, anak cabang dan ranting.

"Kedua, menguatkan kemandirian ekonomi kader dan meningkatkan kemandirian organisasi. Dan, terakhir penguatan dan pelestarian agenda Ahlussunnah wal Jama'ah, "ucap Gus Rizmi.

Gus Rizmi menuturkan bahwa Ansor kedepan selalu bersinergi dengan TNI- Polri untuk keutuhan NKRI dan bersinergi dengan Pemerintahan serta seluruh elemen masyarakat, karena kita juga harus patuh terhadap para Kyai.

Salah satu bentuk wujud sinergi Ansor, yakni terbukti dengan acara Natal dan menjelang tahun baru, kita juga sudah mengirimkan anggota kita ke pos-pos dengan tujuannya untuk membantu kinerja dari TNI dan Polri.

Untuk target kedepan Ansor, Gus Rizmi menegaskan akan memperbanyak kader- kader, apalagi hari ini ada program dari pimpinan wilayah yaitu 1 ranting satu pleton itu yang akan kita utamakan.

Gus Rizmi menambahkan dalam susunan pengurusan GP Ansor masa bhakti [2019-2023](#) ini melibatkan sebanyak 40 persen dari pengurus yang lama.

Image not found or type unknown



Sementara itu, Gus Basori Alwi selaku Pengasuh Ponpes Raudlatul Ibad Kaliawen Desa Ngino Kecamatan Plemahan Kab Kediri dan juga Ketua Forum Masyarakat dan Santri (Formasi) mengatakan, bahwa pelantikan Ketua PC GP Anshor Kab Kediri Rizmi Haitami Azizi semoga sangat bermanfaat bagi nusa dan bangsa.

"Kami mengharap Anshor bisa membawa Kabupaten Kediri lebih maju, aman dan kondusif," ucap Gus Basori.

GP Anshor Kabupaten Kediri, Lanjut Gus Basori akan selalu mendampingi pemerintahan yang akan datang dan selalu bisa mewarnai negara ini dengan warna yang indah dan warna cerah, sehingga Kabupaten Kediri menjadi baladun thayyibatun wa robbun ghofur.

Gus Basori menambahkan dengan kepemimpinan Gus Rizmi kedepan GP Anshor Kabupaten Kediri bisa bersinergi dengan TNI-Polri dan Pemerintah serta semua elemen masyarakat. (prijo)